



*Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie eine Sonne, die versinkt.
Aber etwas von seinem Licht bleibt
immer in unseren Herzen zurück.*



Mit traurigem Herzen - dankbar für alles Gute, das er für uns getan hat -
nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater,
Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Erich Karl Bahn

Direktor der Brau Union Österreich i. R.

der am Montag, dem 16. Dezember 2019, nach schwerer Krankheit, gestärkt mit den
Sakramenten der Kirche im 77. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

*Ein Leben, erfüllt von Liebe und Güte für die Familie und
der Hingabe für seinen Beruf, hat seine Vollendung gefunden.*

Der Trauergottesdienst für unseren lieben Erich wird am Montag,
dem 23. Dezember 2019, um 13.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl gehalten.

Anschließend findet die Verabschiedung statt.

Für deine Liebe und Fürsorge danken dir:

Monika

Gattin

Charlotte und Bernhard, Cornelia, Roland und Claudia

Kinder und Schwiegerkinder

Karo, Christoph und Carola, Carina und David

Enkel

Rita und Ernst mit Familie

Geschwister

im Namen aller Verwandten

Ihr habt mich nicht verloren, ich bin euch vorausgegangen.

Wir bitten von freundlich zugedachten Kranz- u. Blumengaben abzusehen und stattdessen
den "Rote Nasen Clowndoctors - bringen Lachen ins Kinderspital" eine Spende zu geben.

(Erste Bank, IBAN: AT82 2011 1822 2414 6701, Kennwort: Erich Bahn)

A-4820 Bad Ischl, Siedlungsgasse 1